

Hamburg, den 20. Juli 2017

An den
Regionalausschuss Langenhorn - Fuhlsbüttel - Ohlsdorf - Alsterdorf - Groß Borstel
beim Bezirksamt Hamburg – Nord

Betrifft: die geplante Verlegung der Stromverteilungsanlage Willersweg/Beim Schäferhof

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zunächst bedanke ich mich dafür, dass Sie mir auf Ihrer letzten Tagung am 03. Juli 2017 die Gelegenheit gegeben haben, meine Bedenken gegen die von der Verwaltung und der Stromnetz Hamburg GmbH geplante Verlegung der genannten Stromverteilungsanlage auch mündlich vorzutragen.

Sodann habe ich mit Interesse Herrn [Name] der offenbar im Bezirksamt für die geplante Verlegung zuständig ist, zugehört. Nach dessen Ausführungen gibt es Verhandlungen zwischen dem Bezirksamt und Stromnetz Hamburg über einen möglichen Verbleib der Anlage an ihrem bisherigen Standort. Leider hat Herr [Name] sich nicht dazu geäußert, wie weit diese Verhandlungen gediehen sind und wann mit einem Ergebnis gerechnet werden könne.

Durch Rückfrage beim Gremiumbeauftragten, Herrn [Name] habe ich erfahren, dass bisher dem Regionalausschuss nicht mitgeteilt worden ist, ob und mit welchem Ergebnis die Verhandlungen zwischen der Verwaltung und Stromnetz Hamburg abgeschlossen sind. Darüber bin ich doch etwas verwundert, da die Angelegenheit seit Februar 2017 auch im Regionalausschuss behandelt wird und die Verhandlung mit Stromnetz Hamburg nicht allzu lange dauern sollten, da es sich zwar um eine rechtlich unabhängige Gesellschaft handelt, diese sich jedoch im Eigentum der Stadt befindet.

Unabhängig davon habe ich den Ausführungen des Herrn [Name] nach wie vor nicht entnehmen können, warum eine Verlegung der Anlage notwendig sein soll. Weder deren geplante Erneuerung noch die Tatsache, dass sich die Anlage am Rande eines Parks befindet, rechtfertigen eine derartige Maßnahme. Ich darf dazu auf meine bisherigen Schreiben in dieser Angelegenheit verweisen.

- 2 -

Meine Bitte an Sie geht nunmehr dahin, auf Ihrer nächsten Tagung nochmals darauf hinzuwirken, dass die Anlage an ihrem bisherigen Standort verbleibt.

Mit freundlichen Grüßen